



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

## 輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和4年11月1日 43号 文責 校長 岩下裕之介

### 稲刈り

5年生は、佐々町農業委員会会長吉野様、老人会会長永石様、JAながさき 西海北部営農経済センターの皆様のご協力のもと、5年生が米作りに取り組んでいます。10月3日（月）には、とても気持ちの良いお天気のもと稲刈りをさせていただきました。鎌を使って一株ごとに収穫をしていきます。はじめは慣れない手つきでの作業で、子どもたちのドキドキ感が伝わってきましたが、後半になると要領がわかってきて、サクサクと作業を進めることができるようになりました。とてもお忙しい中、貴重な体験をさせていただきました。ありがとうございます。



### 校外での学習

1年生は、10月25日（火）生活科遠足で、海きららと森きららに行ってきました。

海きららでは、水族館の生き物の観察やイルカショーの見学を行いました。感動と興奮で子どもたちの顔がキラキラと輝いていました。午後は、森きららに移動しました。ここでは班別学習で行いましたが、子どもたちは、「学習」「安全」「なかよく」など、活動のルールを守ってとてもがんばっていました。



2年生は、10月7日（金）生活科見学で、たびら昆虫自然園に行ってきました。3グループに分かれて、池で網を使っていろいろな生き物を見つけたり、草原で虫をつかまえたりしました。活動場所を移動する際には、バナナの木やかんぴょうの実など珍しい植物も見せていただき子どもたちも大興奮でした。お弁当の後はみんなで楽しく遊びました。活動の最後には、平戸大橋の前で記念撮影を行いました。



3年生は、社会科の学習として、佐々町のアリアケジャパンを見学しました。アリアケジャ

パンは、皆さんよくご存じのように有名な食品メーカーなどが使用する天然調味料等を作っている工場です。工場の方が概要や行程などをわかりやすく説明してくださいました。実際に設備を間近で見た子どもたちは興味津々で見学していました。今回の見学は、会社の方からバスまで用意していただき見学させていただきました。本当にありがとうございました。

4年生は、10月28日（金）社会科見学で、山の田浄水場、三川内焼伝統産業会館、うつわ歴史館に行ってきました。「学校の外でも日頃鍛えた勉強名人の姿、心をみがく一日一善の姿をぜひ見せてください。」と話をしましたが、見学の目的をしっかりと意識して行動する姿が、堂々として頼もしかったです。流石は4年生の子どもたちです。

## 宿泊体験学習

10月20日（木）から1泊2日で5年生が世知原少年自然の家で宿泊体験学習を実施しました。命を守る、時間を守る、約束を守ることを意識して行動する姿が光っていました。また、仲間とともに自然の中での沢登りや、野外炊飯でのカレー作りは、教室では学べないことをたくさん学ぶ良い機会となりました。



## 活躍する子供たちの紹介

MOA美術館長崎県児童作品展 九州国立博物館賞

書道の部 6年

MOA美術館長崎県児童作品展 諫早市美術・歴史館館長賞

書道の部 3年

第48回全国珠算教育連盟長崎県支部県北地区珠算競技大会

個人総合競技 小学校の部 優勝

団体総合競技 小学校の部 優勝

秋季佐世保地区小学生バトミントン選手権大会 男子S2年生以下の部

準優勝 2年

第13回 西海市ジュニアスポーツ大会 ソフトテニス競技 初級男子

第3位 5年

4年

